



Entre los días 29 de Marzo y 4 de Abril se ha celebrado en el C.A.R. de Madrid una concentración preparatoria para el campeonato de Europa, que se celebrará en Birmingham dentro de varias semanas, y que ha finalizado con un encuentro amistoso con la selección portuguesa. Para dicha concentración habían sido convocados por parte de nuestro club el técnico Pedro Mir y las gimnastas Ainhoa Carmona y Cintia Rodriguez.

Tras intensas jornadas de trabajo, el esfuerzo de nuestras gimnastas se vió recompensado con una buena actuación en la competición que cerraba dicha concentración. Se pudo ver a Cintia mucho más recuperada de su lesión de rodilla, y con una gran actuación en las asimétricas consiguió la puntuación más alta de la competición en ese aparato. Por otra parte Ainhoa tuvo una actuación muy completa en los cuatro aparatos, consiguiendo la tercera plaza entre las gimnastas españolas, tras Ana M<sup>a</sup> Izurieta y Cristiana Mironescu, con lo que tiene un pie en el equipo que participará en el europeo.

¡Enhorabuena a las dos!